





LA LLAVE DE DAVID

Ezequiel y el librito

Pasajes en los libros bíblicos de Apocalipsis y Ezequiel son notablemente similares. Conozca por qué ambos mensajes hablan de un "librito", un duro castigo y un futuro glorioso.

- Gerald Flurry
- [9/2/2023](#)

Transcripción de La Llave de David

Saludos a todos. He dado un mensaje antes sobre el "librito", y hoy me gustaría hablarles sobre el "librito" de Apocalipsis capítulo 10, y cómo nos lleva directamente al libro de Ezequiel. Nunca he hablado de esto antes. Pero si no han escuchado un mensaje sobre el librito, tenemos un folleto que les explicará todo eso, y se los enviaremos si lo solicitan al final de este programa. El librito se explica en Apocalipsis capítulo 10 y capítulo 11, y es todo una profecía muy crucial, y por eso lleva directamente al libro de Ezequiel.

Así que déjenme recordarles acerca del librito. Sólo me referiré a lo más destacado y no entraré mucho en ello hoy.

Pero en Efesios 3 y verso 4 dice: "Leyendo lo cual podéis entender cuál sea mi conocimiento en el misterio de Cristo, (5) misterio que en otras generaciones no se dio a conocer a los hijos de los hombres, como ahora es revelado a sus santos apóstoles y profetas por el Espíritu". ¿Dónde se encuentra nueva revelación acerca de la Biblia? Bueno, Dios dice que sólo es revelada a profetas y apóstoles, ¡y eso es todo! Ese es el mensaje que se proclama a todo el mundo. sólo esos dos oficios reciben nueva revelación de Dios. Entonces, ¿dónde está sucediendo eso hoy? Quiero mostrarles que todo esto es para nuestro tiempo hoy, así que necesitamos saber dónde están todas estas cosas.

PT

Noten Apocalipsis 10 y verso 1. Dice: "Vi descender del cielo a otro ángel fuerte, envuelto en una nube, con el arco iris sobre su cabeza; y su rostro era como el sol, y sus pies como columnas de fuego". Su rostro se veía como el sol. Este es un ser angelical brillante, y está hablando de un arco iris, y hay un arco iris alrededor del trono de Dios, así que Él quiere que vean de donde viene todo esto. ¡Viene del mismo trono de Dios!

Así que hoy, quiero hablarles de Ezequiel y el Librito.

Apocalipsis 10 y verso 2 dice esto: "Tenía en su mano un librito abierto; y puso su pie derecho sobre el mar, y el izquierdo sobre la tierra", así que esto muestra que es el mar y la Tierra; es el mundo entero que Dios dice que está recibiendo este mensaje. Y comenzó con la Iglesia de Dios, el Israel espiritual, y estas escrituras hablan de cómo ¡éste es un mensaje que ruga como un león! ¡Es un mensaje terrible, un mensaje poderoso! Porque tiene que ver con las pruebas y dificultades de la gente e incluso algunos de ellos pierden sus vidas eternas, si no se arrepienten.

Pero la profecía es ciertamente negativa en ese sentido. En otras palabras, Dios nos da todas las oportunidades para recibir este mensaje y hacer lo que tengamos que hacer. Pero si alguien no lo quiere, bueno, por supuesto que Dios no lo va a forzar en absoluto.

Noten Apocalipsis 10, versos 8 al 10 donde habla de este librito: "La voz que oí del cielo habló otra vez conmigo, y dijo: Vé y toma el librito que está abierto en la mano del ángel que está en pie sobre el mar y sobre la tierra. (9) Y fui al ángel, diciéndole que me diese el librito. Y él me dijo: Toma, y cómelo; y te amargará el vientre, pero en tu boca será dulce como la miel. (10) Entonces tomé el librito de la mano del ángel, y lo comí; y era dulce en mi boca como la miel, pero cuando lo hube comido, amargó mi vientre". Era "dulce como la miel", explicaba lo que Dios estaba haciendo en esta Tierra y lo que estaba sucediendo en Su Iglesia y las buenas noticias que se acercaban sobre la Segunda Venida de Jesucristo. Pero también se trataba de algunas personas que van a la Gran Tribulación, y algunos de ellos pierden sus vidas eternas. Así que Dios simplemente lo expone ante nosotros para que entendamos lo que está en juego aquí. Pero, en realidad, se trata de la mejor noticia que se pueda escuchar, ¡porque nos estamos acercando a la Segunda Venida de Jesucristo! Y podemos ver y entender eso. No es tan difícil de entender.

Ahora, luego en el verso 6 dice que "el tiempo no sería más" en la versión Reina Valera, pero debería decir "no más demora". Así que de repente, las cosas se van a acelerar, y las cosas se van a mover muy rápido; como lo están haciendo ahora. Dios dice que "no hay más demora", todo se va a mover súper rápido, y tenemos que estar preparados para ello.

Apocalipsis 10, versos 6 y 7, habla de la séptima trompeta y las siete últimas plagas (que componen esa trompeta) y entonces justo después de eso viene Jesucristo a esta Tierra, y Él va a gobernarla y traerle gozo, y felicidad, y abundancia, y oh!, ¡necesitamos eso hoy!

Esta es una cita del Sr. Herbert Armstrong donde habló sobre la última y final trompeta, y el marco de tiempo de esta breve profecía en dos partes, que es de lo que trata Apocalipsis 11 y 12.

"Puse en cursiva 'cuando él comience' refiriéndose al sonido de la última trompeta, para mostrar que el tiempo de esta breve profecía en dos partes no es inmediatamente después de la sexta trompeta, ¡sino algún tiempo antes de ella!", hubo esta trompeta en dos partes, la sexta trompeta, "por lo tanto en el marco de tiempo, esto es una regresión. Al apóstol Juan en su visión se le dice que tome el librito, que estaba abierto en la mano del ángel, y se lo coma". ¡Cómelo! Él dice: "¡Cómo se parece esto a la profecía de Ezequiel!". ¡Es tan parecido a la profecía de Ezequiel! ¿Cuál es la conexión entre el librito y la profecía de Ezequiel? Bueno, él está hablando de todo esto, este pequeño libro siendo comido y tragado.

"El mensaje del librito escrito en ambos lados de un rollo para ser comido y tragado nos lleva directamente de vuelta a la profecía de Ezequiel". Así que nos llevamos directamente de vuelta a esa profecía. ¿Por qué? ¿Qué tiene de importante que volvamos a esa profecía? ¿Y qué añade eso al librito? Bueno, esa no era una profecía para el Israel de ese tiempo, sino para nuestro tiempo, y quiero mostrarles eso, y está todo explicado en nuestro libro sobre *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*.

Cada vez que Dios obra, siempre es a través de un hombre; así es siempre en la Biblia.

Ahora, si miramos Ezequiel y el mensaje de advertencia allí, se trata de un pueblo que ha ido en cautiverio. Los judíos fueron llevados cautivos, y sin embargo, cuando Ezequiel escribe este libro, se dirige a Israel, al igual que Jeremías lo hizo. Él fue a Judá y les advirtió, pero cuando escribió su libro estaba dirigido a Israel; lo que es el Israel bíblico en este tiempo final, o sea, dirigido directamente a Estados Unidos y Gran Bretaña, que son una parte de Israel y el Israel profético de este tiempo final.

Ezequiel habla de estas pruebas y dificultades, nunca encontrará en ningún lugar de la Biblia una prueba más difícil que de lo que Ezequiel está hablando. Usted no encontrará nada más difícil o más horrible que lo que él habla en sus profecías, y él dice, ¡sin embargo eso es lo que se necesita para que la gente llegue a conocer a Dios! En realidad, todos llegamos a conocer a Dios a través de nuestras pruebas y tribulaciones, porque Dios tiene que enseñarnos lecciones de cómo vencer nuestra naturaleza humana malvada, y eso lleva tiempo. Cuando se piensa en esto, es bastante sorprendente que este libro esté dirigido a Israel.

¡Y luego Ezequiel comienza en el primer capítulo hablando realmente de una visión de la gloria de Dios! El primer mensaje comienza en Ezequiel capítulo 2.

Déjenme darles una cita aquí. "En ninguna parte del libro Ezequiel registra su viaje desde donde estaba en Babilonia hasta los de la casa de Israel". Por supuesto, él no podía. ¡Era un esclavo! ¡No podía ir a ningún lugar! Ni siquiera podía proclamar un mensaje de vigilante, pero podía advertir a esa gente que estaba allí en cautiverio. Entonces todo eso es un símbolo realmente del Israel espiritual hoy Y las naciones de Israel; dos naciones en particular.

Así que aquí está la cosa que Ezequiel sólo recibió el mensaje y lo grabó, ¡y eso es todo! De la misma manera que Daniel hizo lo suyo. ¡Eso realmente para este tiempo final! Para eso es este mensaje; nunca fue para ningún otro tiempo. Israel YA había ido al cautiverio hace más de cien años antes de este tiempo del que Ezequiel está hablando. Así que no pudo haber sido para Israel de ninguna manera; ¡es para Israel en este tiempo final! ¡Eso es lo que tenemos que entender! ¡Y tiene que haber algo como un moderno, entre comillas *Ezequiel* para entregar un mensaje de profecía! Esto tiene que ser revelado a un profeta para hacerlo llegar a la gente.

Así que si nos fijamos en Ezequiel, esto se repite una y otra vez, es un tema dominante de cómo hace que Israel conozca a Dios. Y es a través de la prueba, porque no escuchan. Pero si escucharan, Dios los oiría. Y si los individuos escuchan y atienden al mensaje, Dios los protege y los cuida, y ciertamente los bendice de muchas maneras.

Pero Ezequiel dijo en Ezequiel 1: [1] "... los cielos se abrieron, y vi visiones de Dios". ¡Esto fue espectacular! ¡visiones de Dios! Y Él tenía un vehículo allí, el vehículo de Dios, y había como una persona que parecía un hombre sentado en ese vehículo. En otras palabras, ¡nos parecemos a Dios! Y eso es lo que Dios nos está diciendo allí, ¡y Él quiere que nos demos cuenta de lo importante que es esto! ¡Dios se está reproduciendo en el hombre!

¡Oh, cuánto necesitamos entender eso, y cuán precioso es!

Ezequiel 2, versos 8 al 10, dice, sólo parafrasearé algo de esto, dice en el verso 8: "... abre tu boca, y come lo que yo te doy". Bueno, ¿dónde hemos visto antes? Bueno, en Apocalipsis 10. Y luego habla de "... endechas y lamentaciones y ayes". Ese es el final de este verso 10.

Y luego en Ezequiel 3 y verso 1, dice: "... come este rollo, y ve y habla a la casa de Israel". Entonces, ¿de qué se trata todo esto? Bueno, todo esto es para Israel, y el plural en realidad se usa en el verso 3, porque en este tiempo final hay, en plural, naciones de Israel, no como lo fue antiguamente.

Pero luego en el verso 5 dice "que hubo profeta entre ellos". Eso es Ezequiel 2 y verso 5. ¡Hubo un profeta entre ustedes! ¡Bien! Ahora, ¿por qué es eso importante? Bueno, eso nos lleva a Ezequiel 33 y verso 33. Dice casi las mismas palabras en ese capítulo, en muchos de estos versos.

El verso 6 dice: "Y tú, hijo de hombre, no les temas", ellos serán como "escorpiones" y le lastimarán y le picarán, y le causarán problemas.

Y luego, versos 9 y 10, habla de las "endechas y lamentaciones y ayes". ¡hay aflicción! Incluso el librito está entre el primer y el segundo ay, que conduce al tercer ay cuando Jesucristo regresa a esta Tierra al concluir ese ay.

Entonces él dice, ahora, tú come este rollo. En los versos 2 y 3 [Ezequiel 3] dice así: "Y abrí mi boca, y me hizo comer aquel rollo. (3) Y me dijo: Hijo de hombre, alimenta tu vientre, y llena tus entrañas de este rollo que yo te doy. Y lo comí, y fue en mi boca dulce como miel". Así que volvemos a oír las mismas palabras. Es importante para Dios que realmente comamos y digáramos este librito, porque de eso es de lo que está hablando aquí en Ezequiel, así como en Apocalipsis 10. Dios quiere que lo comamos, porque toda Su Iglesia —o Israel espiritual— se ha desviado, el 95% de ellos, y el 50% de ellos perderán sus vidas eternas, y Él está tratando de advertirnos a todos; eso es lo que le está sucediendo a Su propio pueblo. ¿Qué creen que les está pasando a las donaciones de Israel? Es decir, las dos que son Israel en la profecía bíblica.

Entonces aquí pasa a hablar, en Ezequiel 3 y verso 11, habla de hijos de Dios, y quiere decir hijos. ¡Hijos de Dios! ¡La propia familia de Dios! ¡Estas personas tienen el Espíritu de Dios y tenían la verdad de Dios, y la mayoría de ellos la perdieron, y Satanás simplemente se las quitó porque no lucharon por esa verdad! Y eso significa que tienen que pasar por algunas pruebas aterradoras a menos que se arrepientan.

El verso 14 dice, después que esto está atado al librito, habla de "en amargura," hay amargura ahí. ¡Hay amargura al ver que eso le sucede al propio pueblo de Dios!

Bueno, habla de siete días y hay un principio profético de "un día por un año", y así habla de siete días y pueden leer en el material que les enviaremos, aquellos siete días fueron un tiempo cuando la Iglesia de Dios, los muy elegidos, los del 5% que no se rebelaron proclamaron este mensaje sólo al pueblo de Dios. Hasta que pasaron por un caso en la corte y ganaron *El misterio de los siglos* y otros libros que Herbert W. Armstrong había escrito, nueva revelación, y los ganamos, y entonces pudimos alcanzar al mundo entero con el mensaje de Dios. ¡Eso es lo que se nos dijo y se nos ordenó hacer! Así que pueden leer sobre eso en el folleto. Supongo que no es tan fácil de entender.

Otra vez el verso 17 aquí habla de "un atalaya". Bueno, de eso habla Ezequiel 33.

"Hijo de hombre, yo te he puesto por atalaya a la casa de Israel". Así que repito, ¿podría Ezequiel entregar un mensaje como vigilante? Ého era un vigilante; era un profeta. ¡Nunca fue un vigilante! Estaba esclavizado. Así que todo es para este tiempo final. Este tiempo final en el que tenemos que tener un vigilante Y un profeta porque la revelación tiene que venir al profeta. Pero eso ciertamente no le sucedió a Ezequiel, y no fue para el tiempo de Ezequiel en absoluto. Fue para este tiempo hoy, y hay un centenar de profecías o más diciendo eso y lo prueban. No es difícil de probar.

El Comentario de Lange habla de que Apocalipsis 10 y 11 son una sola visión, y eso es exactamente correcto; sí que lo es.

En Apocalipsis 10 y versos 8 al 10, habla, repito, de comer y digerir este mensaje para que sepan lo que Dios está haciendo.

Y entonces el verso 11, dice, "... Es necesario que profetices otra vez sobre muchos pueblos," Apocalipsis 10 y verso 11, "naciones, lenguas y reyes." ¡Así que hay que llevar este mensaje toda esta gente! ¡Este es un libro sobre profecía!

Y luego no hay corte de capítulo pasando a Apocalipsis 11 y verso 1, nos dice que nos levantemos y salgamos de nuestro sueño veamos lo que Dios nos está diciendo, ¡y qué dominante mensaje de conocer a Dios se nos da! Y esto añade tanto poder al librito; simplemente abre todo Ezequiel a estos dos libros, y se atan juntos. Están atados juntos y tiene un mensaje muy poderoso para nosotros.

Apocalipsis 11 y dice esto, [1] "Entonces me fue dada una caña semejante a una vara de medir, y se me dijo: Levántate, y mide el templo de Dios" eso es el pueblo de Dios, "y el altar," eso es el ministerio, un símbolo para el ministerio, "y a los que adoran en él". Ahora escuchen esto, él está diciendo (2) "Pero el patio que está fuera del templo déjalo aparte", ese es el atrio exterior, Dios no está allí, Su presencia está en el atrio interior, y luego dice: "Y no lo midas, porque ha sido dado a los gentiles; y ellos hollarán la ciudad santa cuarenta y dos meses". Así que eso es otra vez una gran prueba que tiene que venir sobre la gente. ¿Por qué? Porque no obedecen a Dios.

Y luego el verso 3 dice: "Y daré a mis dos testigos que profeticen por mil doscientos sesenta días, vestidos de cilicio". ¡Tres años y medio de Gran Tribulación!

Y el profeta de Dios está profetizando todo eso durante esos tres años y medio.

Esos son tiempos terribles que vienen, ¡pero no tienen que venir si nos arrepentimos, dice Dios, y atendemos a Su mensaje de advertencia! Él dice: *¿Por qué morirás, Israel?* ¡No dejen morir a su nación! Pero miren a Dios, ¡y sólo Dios puede salvarlos de todos sus problemas!

Y fíjense donde esta profecía de Apocalipsis 10 y 11 realmente termina, en el verso 14, y luego retoma el flujo del libro de Apocalipsis, el flujo de la historia. Fíjense que aquí lo retoma en el verso 15, y noten lo que dice: "El séptimo ángel tocó la trompeta, y hubo grandes voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará por los siglos de los siglos". ¡Esta es la mejor noticia que podríamos escuchar!

todo esto va a terminar con el regreso de Jesucristo. ¿Y qué podría ser más emocionante que eso?

Entonces, ¿qué es el librito? Bueno, es el libro [El mensaje de Malaquías](#), y le enviaremos una copia. Toda nuestra literatura es gratis. Pero este librito se relaciona directamente con Ezequiel, el cual tiene un misterio dominante que es revelado a la gente, acerca de que ¡es por estas pruebas que la gente llega a conocer a Dios! ¡Este mundo no conoce a Dios! Eso es algo que se puede probar y está justo ahí en nuestro libro sobre [El misterio de los siglos](#). Es el primer misterio, que la gente no conoce a Dios en este mundo, y es algo que debe corregirse. Y así Ezequiel agrega todo esto a este librito, y están atados juntos, y uno fluye directo al otro, y el librito dice todo acerca de la importancia del libro de Ezequiel.
